

日向新聞

朝國聖市マエストラ
（二五八）新開社
發行所日新開社
外國郵稅共百ミル



英米側勝手熱な手

Sr. Kobayashi Bue
R. Galvão Bue

皮肉、華府條約の張本

米から制限撤廃を發言 軍擴こそ平和維持の強力手段

（華府一日同盟）ハル國務長官は三十一日英佛兩國政府に對し第二次倫敦條約のエスカレーター條項援用に關する通牒を行ひ、主力艦三万五千トン十六時制限撤廃に關する正式意見を通告し成文は一日一應保留さるべき旨報道され、茲に華府海軍會議以來主導艦に加へられた一切の制限は華府海軍會議の招請國たる米國政府の發言により名實共に放棄されたといふ極めて皮肉な運命に逢着した、我々は軍擴こそ平和への途であると高唱された一九二一年の時代と、軍擴こそ平和維持の唯一の手段なりと斷定された一九三八年の時代との懸隔を茲に痛感するのである。

米國政府の通牒の内容として務なき者に對し通牒を強要しこれがかかる威を受くべき事態な日本政府が三萬五千トン以上に拘らず、その傳統の大艦主義を昂揚して渡洋作戦は日本政府の新主力艦を建造中なりと推定しこれを捉へて驚くつて帝國政府としても當然其攻防となし、責任を日本に轉嫁する來つたことは甚だ迷惑感あると見てゐる個所は帝國政府と見てゐる個所は帝國政府と認められ、我が大體左の如き見解を表明するのであり、建造通牒の義理はその未まれた自國の國度に重大關心を持つてゐるが、その方針は至るが方針によっては甚だ迷惑感あると見てゐる、しかも米國はその未まれた自國の國度に重大關心を持つてゐる。

ダシに使はれた日本軍擴の親玉は米國渡洋作戦陣強化の下心

（東京一日同盟）英米佛三國の公式建造通牒に對し我が方では大體左の如き見解を表明するのであるが、我が拒してゐる

呆れ返つた邪推日本は大艦建造中

米國側の手まへ味噌

（ワシントン）英佛兩國大使館に公式に三萬五千トン以上の主力艦を表明したものであるが、我が政府はその通りに對する公式通牒は右通牒を發すると共に、英米佛三國がエスカレーター條項を採用するとの断定は、三十一年十一月三十日、政府宛通牒が送付される筈である。

チブス菌の猛攻に支那軍、弱り目に祟り目

内部的崩潰を急ぐ

（ワシントン）英佛兩國大使館に公式に三萬五千トン以上の主力艦を表明したものであるが、我が政府はその通りに對する公式通牒は右通牒を發すると共に、英米佛三國がエスカレーター條項を採用するとの断定は、三十一年十一月三十日、政府宛通牒が送付される筈である。

容内牒通式公

（ハル國務長官より）

シントン

スカレーター

条約

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

Poly-Vitamina

生物葉療法

胃腸病
結核
妊娠婦
虚弱兒の

錠劑



体重を増す

ボリビタミーナ

近代人の最大の病弊である、早老、老衰、精力減退等の諸現象も、栄養の不當と新陳代謝機能の疲労の爲め、體内組織の全般に亘つて衰弱弛緩が起り、食欲の減退、運動の倦怠、皮膚の弛緩、血液の汚染となつて現れ、事務労働等の能率は著しく減退するのであります。

かういふ人々は活性ヘーフ工菌剤錠劑ボリヴィタミーナを常用しますと胃腸衰弱に賦活を與へ食欲を喚起し、便通を整へ、疲労感を去り全身諸機關を益々活動的ならしめます。

胃腸の働きを強くして消化吸收を活潑にする

錠劑ボリヴィタミーナは、急性及び慢性的胃腸病に用ひていろいろの消化剤、健胃剤、整腸薬などの兼ねた効果があります。先づ胃腸病の治療に必要な種々の消化素、腸内の有害菌を防ぐ成分、便通を整へる成分などが、天然に調合された様な薬で、最も良い事は胃腸の衰弱して居る機能を強くして、自力で消化、吸収の働きを活潑にする作用のある事です。

例へば胃酸過多症の人が「錠劑ボリヴィタミーナ」を服むと胃壁の機能が正常になりますから、胃酸の分泌作用が調整されて、ゲ

良くして全身の衰弱を恢復しなければならない病氣の人々が錠劑ボリヴィタミーナを服みますと、食欲が進み、消化と吸收がよくなつて、體重も増えれば、疲労感も去り抵抗力が昂まつて來ます。

體内の白血球が増えて、病菌を殺す機能が強まりますから、結核菌やマレッカ菌の勢力を撃きます體力の増加とともに、だんごくに毎日の熱が下り病気が軽快してゆくのが日一日と判る様に成ります。

錠劑ボリヴィタミーナは、産後の便秘には下剤ではありません。これは下剤ではありません。便秘の多くの場合は腸の弛緩または便秘にして、錠劑ボリヴィタミーナは腸の機能を活潑にして自然的に便通を得させるものでありますから、腹痛の様な副作用がなく、続けて服用しても決して習慣性になることはありません。

便通をよくするばかりでなく、脚氣や浮腫を防ぎ、つぱりにもよく、産後の衰弱を早く恢復し、乳も深山である様になります。

妊娠のつわりを防ぐ
便通をよくし、脚氣浮腫、

子供の發育がよくなり、丈夫な體質を造る。

錠劑ボリヴィタミーナは、活性及び慢性的胃腸病に用ひて、胃腸の機能を強化する作用があります。先づ胃腸病の治療に必要な種々の消化素、腸内の有害菌を防ぐ成分、便通を整へる成分などが、天然に調合された様な薬で、最も良い事は胃腸の衰弱して居る機能を強くして、自力で消化、吸収の働きを活潑にする作用のある事です。

この様に胃腸の機能が強くなりますから、肺結核や肋膜炎、マレツタの様な栄養を

▼藥價 三百錠入り 貳拾五ミルレース

各地有名薬店又は日本人商店あり

製造及發賣元
大河内藥化學研究所

Rua Santo Amaro, 132 - Caixa Postal, 1082
Telephone, 2-4618 - SÃO PAULO

